

なるというS先生。このような先生に出会ったのは初めてである。

教職経験も十五年を越え、年齢だけは確実にお二人のS先生に近づいている現在、改めて教師としての自分のあり方を問い合わせる毎日である。子どもも一人の人間であるとい

う教育の原点に立ちかえり、全力でしかも温かな心で子どもたちに向き合える教師を目指したいと強く思う。

お二人のS先生との出会いに感謝しながら……。

(喜多方市立第一小学校教諭)

## 今日、学べ

### 湯田透



はじめての教員生活は、一つの学年が二十クラスもあるマンモス校で始まりました。本当に忙しい毎日が続きましたが、充実した生活を送ることができました。教育設備も十分に整つており、生徒たちものびのびと学習していました。

そんな一年目のある時から、自分の考えに変化があらわれていて、気づきました。いま考えればあたり前のこと……。」だと思いつつあります。

私は、自動車などがほとんど通らない通学路の安全指導や汚れていない所の清掃を「どうしてここまでやらなければ……。」と心中で思っていました。しかし、それが「あたり前のこと……。」だと思うようになります。

毎日少しずつでもいいから向上し前進しようと努力する生徒のためにも、しっかりと気をひきしめたいと考えています。

（今日、学べ）

最近に勤務した私立高校の校訓です。この言葉をしっかりと心に刻み、あたり前のことができるよう、一日一日を大切にして努力したいと思っています。

（田島町立荒海中学校教諭）

## 親の気持ち

### 矢吹和枝



今年の四月から、私には四十六名の子供が出来た。ドラ息子、ドラ娘ばかりだが、みんなとてもかわいい。期末考査の時、机に向かって一生懸命に問題を解く姿を見て、ニヤニヤしている自分に気付く。悪さをした私よりずっと背の高い息子が身を屈める。「もっと頭を低くして。」コツンと一発。痛そうな顔。手の痛さも私の心に響く。他の先生に怒られているのを見ると、つい一緒に怒ってしまう。逆に誉められていると、こちらまで嬉しくなる。何か

にとつて自分自身との戦いとなつていたように思います。

やろうと思えばできる（できそな）ことを根気強く最後までやり通すことです。

現在、私は、校内研修の係として現職教育計画を立てきちんと実行したり、一時間毎の学習プリントを作成する等の教材研究をしたり、放課後には、生徒たちと共に部活動で白いボールを追つて汗を流したりしています。そうすることが、必ず生徒たちの持つているいろいろな能力を高め、生徒にとって、自分の可能性を追究するときの一助となるだけでなく、私自身の教員としての資質や能力の向上にもつながつてくるよう

に思うからです。

（今日、学べ）

最近に勤務した私立高校の校訓です。この言葉をしっかりと心に刻み、あたり前のことができるよう、一日一日を大切にして努力したいと思っています。

それは、ほとんどの生徒が電車通学するために、先生方が改札口から学校までの五百メートルの間の交差点等において毎朝安全指導をしたり、生徒が登校してくる前に、昇降

いま考えてみると、そのことが私